

Überparteiliche Wählergemeinschaft Pfaffing



Glühweinausschank mit lecker Krapfen am 22.02.2020

Das Wetter meinte es gut mit uns. Bei herzlichen Wetter haben wir zusammen mit unserem Bürgermeisterkandidaten, Christian Rosenauer und unseren Gemeinderatskandidaten, auf die Terrasse vor dem Backhaus in Pfaffing eingeladen.

Wir konnten die Zeit nutzen und viele persönliche Gespräche mit den Wählerinnen und Wählern führen. Für uns als ÜWG ist es wichtig, zu wissen, was die Bürgerinnen- und Bürger bewegt, um uns bei unserer politischen Arbeit entsprechend hierfür einsetzen zu können. Viele Anregungen haben uns erreicht, viele sachliche Diskussionen konnten geführt werden. Für uns ein rundum gelungener Samstag Vormittag.

Wir bedanken uns recht herzlich bei der Familie Friedl (Breitsameter), die uns die Möglichkeit gegeben hat, vor dem Backhaus für unsere Sache zu werben und somit unkompliziert mit den Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen.

